

NEUE AUSSTELLUNG: FOTOZIRKEL AUS NEUKIRCHEN PRÄSENTIERT BILDER

03. März 2020



Für die kommenden sechs Monate schmücken Bilder des Fotozirkels von Vielfalt für Bürger e.V. aus Neukirchen die Landesgeschäftsstelle des Paritätischen Sachsen in Dresden.

Im Rahmen einer gemeinsamen Projektarbeit zu interkultureller Öffnung und Diversität waren Kolleginnen des Wohlfahrtsverbandes im letzten Jahr in Neukirchen und besuchten gleichzeitig die Ausstellung des Fotozirkels. Von der Arbeit der 12 Hobbyfotograf*innen begeistert, bot man dem Team an, eine Fotoausstellung in den Räumlichkeiten des Paritätischen zu gestalten. Durch die langen Flure der Landesgeschäftsstelle bietet sich dort eine ausgezeichnete Möglichkeit, Kunstwerke aller Art an den Wänden zu präsentieren – eine Option, die der Verband - vorzugsweise seinen fast 500 Mitgliedsorganisationen - gern anbietet. Um die 70 Werke habe hier jedes Mal Platz.

Jetzt hieß es, aus dem reichhaltigen Fundus 73 Fotos auszuwählen, die das breite Spektrum der Fotografie und somit das Schaffen des Zirkels widerspiegeln. Wert legten die Fotofreunde auch darauf, dass die Bilder, die in den Seminarräumen gezeigt werden, thematisch und farblich harmonieren. Zudem wurden trotz schmalen Budgets einige neue Rahmen angeschafft, denn weitere Ausstellungen hat der Fotozirkel fest im Blick. VIELFALT FÜR BÜRGER übernahm einen Teil der Kosten, für den Rest sorgten die Fotograf*innen selber.

Am Ende aller Vorbereitungen steht nun eine Ausstellung, mit der sich Besucher*innen auf eine spannende Reise in das breite Spektrum der fotografischen Ausdrucksmöglichkeiten begeben. Am 2. März bauten die zwölf Hobbyfotografen die Ausstellung auf, die dann bis Mitte August in Dresden

im Rahmen der Geschäftszeiten des Paritätischen Sachsen kostenfrei besucht werden kann.

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag: 9.00 – 16.00 Uhr

Freitag: 9.00 – 12.30 Uhr

© 2026 Paritätischer Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen